
Frau Bühse nimmt Bezug auf TOP 5.2 der letzten Ausschusssitzung vom 13.12.2007 und fragt 
nach dem Sachstand zur Frage von Frau Krebs bezüglich weiterer Ausgleichsflächen. 
 
Herr Arend berichtet, dass sich die Angelegenheit noch in der Prüfung befindet. 


